

LANDKREIS NIENBURG/WESER
DER LANDRAT

Fachbereich Bildung und Kultur



2013/096

07.05.2013

Bericht

- öffentlich -

Sachstandsbericht zur Umsetzung der IGS Nienburg ab 01.08.2013

Beschlussvorschlag

Der Schulausschuss nimmt Kenntnis.

Beratungsfolge

Gremium:

- Ausschuss für die allgemein bildenden Schulen

Datum:

28.05.2013

Sachverhalt

Der Verwaltung hatte mit Schreiben vom 23.10.2012 die erforderlichen Anträge auf Errichtung der IGS Nienburg zum 01.08.2013 und auf Einführung des offenen Ganztagschulbetriebes für die neue Schule gestellt und letztgenannten Antrag auf Wunsch der landesseitigen Planungsgruppe auf den gebundenen Betrieb erweitert. Die IGS Nienburg wurde am 07.02.2013 durch das Land Niedersachsen genehmigt, die Genehmigung des Ganztagschulbetriebes erfolgte mit Schreiben vom 29.04.2013 allerdings in der offenen Form und ohne Zusicherung von zusätzlichen Lehrerstunden.

Zur Vorbereitung der inhaltlichen und organisatorischen Arbeit wurde landesseitig im März 2013 die „Planungsgruppe IGS Nienburg“ eingerichtet. Die Planungsgruppe, welche aus sieben Lehrkräften aus verschiedenen Schulen des Landkreises sowie einer Vertreterin des Kreiselterrates, einem Vertreter des Kreisschülerrates und zwei Vertretern des Landkreises besteht, arbeitet an einem pädagogischen Konzept für die neue Schule und stimmt wesentliche Fragen zu Gebäude, Ausstattung und Schülerbeförderung mit dem Landkreis Nienburg als verantwortlichem Schulträger ab.

Zwischenzeitlich hat es am 25.04.2013 einen Elterninformationsabend und am 07.05.2013 einen Tag der offenen Tür im Schulgebäude Pestalozziweg 6, Nienburg, gegeben. Darüber hinaus wurde ein Flyer entwickelt und über die Grund- und Förderschulen an die Eltern der derzeitigen Viertklässler verteilt.

Der Landkreis arbeitet neben der Umsetzung für den Schulstart im Schulgebäude der Friedrich-Fröbel-Schule zum kommenden Schuljahr auch an den Plänen für einen Neubau auf dem Schulgrundstück der BBS Nienburg.

Die Verwaltung wird in der Sitzung über den gegenwärtigen Sachstand berichten. Außerdem werden sich die Vertreter/innen der Planungsgruppe vorstellen und einen Einblick in die pädagogische Arbeit der neuen Schule geben.